

INNOVACION EN BARBERIA. Orlando, Florida, julio 31. Susan Fort, de Florida, en un baile oriental en una peluquería, cerca de Orlando, para mantener la atención de los clientes, mientras son peinados.

Misiles Nucleares Rusos Amenazan a Países Europeos

WASHINGTON. de julio. (EFE). La Unión Soviética está instalando cabezas nucleares instalando cabezas nucleares múltiples en los misiles de medio alcance distribuidos a lo largo de su frontera occidental, afirma el Presidente Ford en un informe anual sobre armamento enviado al Congreso, conocido hoy aquí. Este hecho supone una nueva

amenaza estratégica a los aliados de los Estados Unidos en Europa Occidental, añade Ford en su informe, preparado por la Agencia norteamericana para el Control de Armamento y Desarme.
Pero no viola los acuerdos entre

los Estados Unidos y la Unión

Soviética sobre tratégicas, ya que en ellos no están incluidos los misiles móviles y de medio alcance.

Sin embargo, fuentes de la administración consideran que la implantación de cabezas nucleares militiples en esos misiles com-plicarían las negociaciones entre Washington y Moscú, para llegar a un nuevo acuerdo de limitación de armas estratégicas.

Se cree que la Unión Soviética dispone de unos 600 misiles de medio alcance que en caso de un conflicto bélico, podrían alcanzar las principales capitales de Europa

Aumentarán las Exportaciones de E.U. Hacia Latino América

WASHINGTON, julio 31 (UPI). Estados Unidos aumentará en 1976 sus exportaciones hacia la América Latina, debido en gran parte a la recuperación económica de la región, que deberá pro-ducirse durante la segunda mitad del año en curso.

El Departamento de Comercio, en su informe anual sobre el comercio exterior del país, dijo hoy que Estados Unidos, que ya había logrado ya en 1975 un superávit de casi mil millones de dólares en su comercio con la región, exportará este año a la América Latina bienes y servicios valorados en 17.500 millones de

Asi, el informe señaló que "las exportaciones hacia la América Latina aumentarán en sólo un dos

Latina aumentarán en sólo un dos por ciento de 17,000 millones en 1975 a aproximadamente 17,500 millones de dólares en 1976".

La distribución de ese pequeño incremento, dijo el estudio del Departamento de Comercio, "varía ampliamente de país a país, desde una considerable baja del 30 por ciento en el caso de Perú a un cuantioso aumento del 34 por ciento en el caso de Colombia".

México es el principal mercado Estados Unidos en América Latina y las exportaciones a es país aumentarán levevente a 5.400 millones de dólares a la vez que las ventas a Brasil, el segundo mercado de más importancia en la región, disminuirán a 2.900 millones de dólares.

Por otra parte, las exportaciones de Estados Unidos a Venezuela y Colombia, crecerán .considerablemente este año. En el caso de Venezuela deben subir en un 12.5 por ciento, para alcanzar un valor de 2.500 millones de dólares. En el caso de Colombia se espera suban en un 34 por ciento para un valor de 860 millones de dólares.

También se esperan aumentos en las exportaciones de Estados Unidos a Chile, para un valor de 550 millones de dólares; a Ecuador, para un valor de 440 millones de dólares; y a Bolivia cuyas importaciones de Estados Unidos estarán valoradas en unos 145 millones de dólares este año.

El país que disminuirá sus compras de productos nór-teamericanos en la mayor teamericanos en la mayor proporción es Perú, que atraviesa -Favor pase a la Pág. 26.

Rusia Utiliza a Cuba Como **Base Terrorista Mundial**

WASHINGTON, julio 30 (UPI). El ex-Ministro de Defensa Melvin Laird denunció hoy que la Unión Soviética ha convertido a Cuba en una poderosa base para diseminar en todo el mundo la subversión contra el Occidente. "Nada revela mejor esta nueva agresividad que la conexión Moscú-La Habana, En

Hoy en la Historia

Por The Associated Press Hoy es domingo, primero de agosto, el 214 día de 1976. Restan 152 días en el año. En un día como hoy:

1498 Colón avista la erra que luego se primera tierra Venezuela

1502 Colón desembarca en lo que

ahora es Honduras.

1779 Flota francesa toma el Poder sobre el Canal de la Mancha.

1798 Los ingleses bajo las órdenes de Horacio Nelson destruyen a la escuadra francesa en la ba-talla naval de Abukir, sobre el Nilo, cortando las comunicaciones de

-Favor pase a la Pág. 9.

Niño de 5 Años Mata a Hermano de 2 Años

MEXICO, D.F., 30 julio MEXICO, D.F., 30 Julio (EFE). A consecuencia de una pelea entre dos hermanos de 5 y 2 años de edad, el primero dio muerte al otro clavándole unas tijeras.

clavandole unas tijeras.
El hecho ocurrió en una de
las colonias periféricas del
Distrito Federal y dio
comienzo al dar una "patada"
Fernando Vivero, de 2 años a su hermano Héctor, de 5.

Héctor reaccionó enfurecido y otras apoderarse de unas ti-jeras hirió repetidas veces a su hermanito, quien murió poco después.

El hermano mayor dijo luego a su padre que la "pa-tada" le había hecho mucho daño y por ello se enfureció y clavó las tijeras a su hermano.

trina Monroe, los soviéticos han convertido a Cuba en una base militar y trampolín para la subversión contra el Occidente y una embestida estratégica en todo el mundo'', subraya Laird. El influyente republicano que fue

un destacado líder en la Cámara de Representantes y criticó de al-gunos aspectos de la política del

Kissinger, hizo sus comentarios en un artículo que publica la revista mensual Reader's Digest, de la que es uno de los principales conse-

Laird gemandó que Estados Unidos dos restablezca el embargo económico y político contra Cuba con el apoyo de sus aliados, incluso

-Favor pase a la Pág. 9.

Perfeccionan Nuevo Sistema para Predecir Terremotos

BERKELEY, Californiaa, julio 31 (AP) — Los científicos sacuden un sector del planeta con un vi-brador de siete toneladas, en la esperanza de encontrar un sistema que permita pronosticar terremo-

tos.
El experimento, calificado de único en la historia de la sismología, se efectúan a lo largo de la falla de San Andrés, a unos 130 kilómetros al sur de San Fran-cisco. Sus directores son científicos de la Universidad de California, en

La enorme falla —que atraviesa más de mil kilometros del Estado de California— es responsable de algunos de los mayores sismos jamás registrados.

El proyecto está dirigido por Thomas Mcevilly, Profesor de Geofísica y Geología, quien emplea un camión especial.

"La parte posterior del camión se levanta de modo que todo su

-Favor pase a la Pág. 26,

La Termografía no es un Método Eficiente para Controlar Cáncer

BOSTON, julio 31 (AP). nuevo método de detección del cáncer elogiado por algunos mé-dicos como una forma fácil y barata de diagnosticar cáncer del seno carece virtualmente de valor para identificar la enfermedad en sus primeras etapas, según la conclusión de un equipo médico investigador

Las posibilidades de identificar cáncer en los senos al través de termografía, un método de localizar tumores midiendo las di-ferencias de temperatura corporal, no son mayores que en-contrarlas de pura casualidad de-bido a que los médicos cometen tantos errores al leer los resultados de pruebas, de acuerdo a un es-tudio de los investigadores.

El estudio, conducido por mé-dicos de la Universidad de Cin-cinnati, la Universidad de Texas y

el Colegio Médico de Wincosin, aparece en la edición del jueves del Journal of Medicine", va Inglaterra.

La termografía usa fotografía para capiai direrencias de tem-peratura en el cuerpo. Areas-calientes aparecen negras en las fotos, llamadas termógramas, y las áreas frías aparecen blancas. Los investigadores pidieron a

médicos sin entrenamiento en termografía que leyeran los resultados correspondientes a 42 mujeres con cáncer en los senos en sus primeras fases y de 55 pacientes libres de la enfermedad Las mismas pruebas fueron leidas por llamados expertos en ter-mografía.

Médicos inexperimentados que participaron en el estudio no fueron informados de cómo leer!

-Favor pase a la Pág. 26.



SE RECUPERA EL FRANCO. París, julio 31. Una vista de la Bolsa de Valores, en París, donde se anota la sensible recuperación del franco francés. La moneda francesa había caído a uno de sus niveles más bajos